

2学期終業式 式辞

おはようございます。今日は、2学期最後の日です。

2学期は、たくさんの行事・活動がありました。12月の園だよりで行事の振り返りを書きましたので、お父さんやお母さんとホームページの写真を見ながら、思い出し1年を振り返ってほしいと思います。

さて、その中でも、12月7日に行った「生活発表会」は、みなさんもよく覚えているのではないのでしょうか。本当に素晴らしい発表会でした。お母さん、お父さん、おばあちゃん、おじいちゃんにいっぱい褒めてもらいましたか。この発表は、すぐにできたものではありませんね。一日一日練習を積み重ねて、そして完成した発表でした。月の目標で「練習は、裏切らない」「輝け 私 &感謝」を実現できた時でした。

そして、いろいろ教えていただいた先生に感謝できたと思います。

明日から、冬休みになりますが、園長先生から2つお願いがあります。

一つ目は、扶桑町でもインフルエンザが流行りはじめました。病気にならず、健康な冬休みを過ごせるように、早寝早起きをがんばりましょう。

二つ目は、交通安全に気をつけることです。家で多くの時間を生活することになります。道路から飛び出したりしないで、交通事故にあわないように気をつけましょう。

これで、2学期終業式の式辞とします。

2024年12月23日

扶桑幼稚園園長 山田 恵士